

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

PT. MINERVA MOTOR INDONESIA (PT. MMI) adalah sebuah perusahaan yang bergerak dalam bidang otomotif sepeda motor roda dua. Pengelolaan keuangan sangat penting bagi kelangsungan hidup dan perkembangan suatu perusahaan. Pengelolaan keuangan yang baik akan berdampak kepada perolehan atau pencapaian laba yang maksimal. Laba dapat dicapai apabila penerimaan yang diperoleh lebih besar dari biaya operasi perusahaan. Kegiatan perusahaan untuk mencapai laba yang maksimal diperoleh melalui penjualan dalam bentuk barang maupun jasa dengan mengendalikan biaya-biaya seminimal mungkin.

Masalah pengelolaan keuangan dihubungkan dengan modal kerja yang ada pada suatu perusahaan. Modal kerja adalah dana yang harus tersedia untuk membiayai kegiatan operasi perusahaan sehari-hari. Kas merupakan salah satu unsur modal kerja yang paling tinggi tingkat likuiditasnya, tanpa adanya kas suatu perusahaan tidak bisa membiayai pengeluaran-pengeluaran dan tidak bisa menjalankan kegiatan operasionalnya dengan baik. Dari uraian tersebut tampak jelas betapa pentingnya kas bagi kehidupan perusahaan.

Hampir di setiap kegiatan perusahaan masalah kas selalu ada seperti, jumlah kas yang tersedia berbeda-beda tergantung dari pengeluaran dan penerimaan yang diperoleh. Untuk itu peran manajer keuangan sangatlah penting antara lain, menentukan jumlah kebutuhan dana, mencari sumber-sumber dana yang paling menguntungkan serta menggunakan dana tersebut seefisien mungkin. Oleh karena itu suatu perusahaan dituntut untuk memiliki manajemen kas yang baik dimana manajer keuangan perusahaan harus dapat mengendalikan aliran kas perusahaan sesuai dengan kebutuhan. Untuk dapat menyelenggarakan saldo kas yang sesuai dengan kebutuhan bukan merupakan hal yang mudah bagi perusahaan. Dalam hal ini dibutuhkan alat sebagai pengendalian kas yaitu anggaran kas yang dibuat untuk suatu periode tertentu di waktu yang akan datang. Anggaran kas yang terdiri dari arus kas masuk dan arus kas keluar merupakan titik ukur dalam sistem pengelolaan kas.

Banyaknya kas yang dimiliki perusahaan biasanya dinilai berdasarkan ukuran yang disebut likuiditas ini berarti bahwa perusahaan mempunyai resiko yang kecil untuk tidak dapat memenuhi kewajibannya, walaupun demikian perlu diingat bahwa likuiditas yang tinggi bukan satu-satunya tujuan yang ingin dicapai. Tujuan lain yang ingin dicapai adalah meningkatkan profitabilitas (kemampuan memperoleh laba) dengan banyaknya kas yang menganggur (*idle cash*) tidak diinvestasikan ke dalam surat berharga jangka pendek, maka akan memperkecil profitabilitas.

Kelangsungan hidup perusahaan ditentukan oleh baik buruknya manajemen kas yang dikelolanya, karena itu manajer keuangan diharapkan mengembangkan teknik-teknik pengelolaan kas yang efisien bagi perusahaan. Manajer keuangan harus dapat mengalokasikan kelebihan kas yang mungkin terjadi seperti menginvestasikan dalam bentuk surat berharga atau deposito, apabila kekurangan kas maka harus menjual surat-surat berharga yang dimiliki perusahaan atau mencari pinjaman. Hal tersebut harus dilakukan agar keadaan kas tetap seimbang. Dengan mengalokasikan kelebihan uang kas ke surat berharga jangka pendek maka akan mendatangkan laba, selain itu kegiatan perusahaan sehari-hari tidak akan terhambat ketika kekurangan kas.

Berdasarkan uraian di atas, maka penulis tertarik untuk memilih judul **“Analisis Manajemen Kas Dalam Kaitannya Dengan Tingkat Profitabilitas Perusahaan PT. Minerva Motor Indonesia”**.

B. Identifikasi dan Pembatasan Masalah

1. Identifikasi Masalah

Kondisi kesehatan keuangan perusahaan merupakan tolak ukur dari kelangsungan hidup perusahaan. Untuk menilai hal tersebut dibutuhkan analisis manajemen kas yang akan menggambarkan kondisi dan prestasi suatu perusahaan, dimasa mendatang serta menggunakan ramalan tersebut untuk tolak ukur yang biasa dengan menggunakan analisis rasio keuangan.

2. Pembatasan Masalah

Karena kompleksnya masalah lingkup penelitian ini, maka penulis membatasi objek penelitian hanya pada neraca, laporan rugi laba dengan menggunakan analisis rasio profitabilitas *Net Profit Margin (NPM)*, *Return On Investment (ROI)* untuk tahun 2008-2009 pada PT. Minerva Motor Indonesia.

C. Perumusan Masalah

Dalam penulisan skripsi ini masalah yang ingin dibahas adalah sebagai berikut :

1. Bagaimanakah pelaksanaan manajemen kas pada PT. Minerva Motor Indonesia?
2. Bagaimana tingkat profitabilitas perusahaan pada PT. Minerva Motor Indonesia?
3. Bagaimana kaitan antara manajemen kas dengan tingkat profitabilitas pada PT. Minerva Motor Indonesia?

D. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah :

- 1 Untuk mengetahui pelaksanaan manajemen kas pada PT. Minerva Motor Indonesia.

- 2 Untuk mengetahui tingkat profitabilitas perusahaan pada PT. Minerva Motor Indonesia.
- 3 Untuk mengetahui kaitan antara manajemen kas dengan tingkat profitabilitas perusahaan pada PT. Minerva Motor Indonesia.

E. Manfaat Penelitian

1 Bagi Penulis

Dapat menambah wawasan pemikiran, ilmu pengetahuan, pengalaman yang bermanfaat secara teori maupun pengetahuan praktek langsung mengenai manajemen kas. Dengan mempelajari sistem dan aktivitas perusahaan sehingga dapat menerapkan teori-teori yang diperoleh selama perkuliahan, kemudian menentukan cara penyelesaian dalam memecahkan permasalahan yang ada.

2 Bagi Perusahaan

Penulis mengharapkan agar data dan informasi yang diperoleh dan dikumpulkan dalam skripsi ini, dapat menjadi bahan pertimbangan dan pengambilan keputusan strategis perusahaan yang nantinya dapat dipakai untuk memperbaiki dan masukan tentang pengelolaan kas dimasa yang akan datang.

3 Bagi Pihak Lain

Dapat memberi manfaat sebagai bahan bacaan atau referensi guna memberikan gambaran yang jelas dan informasi akuntansi yang cukup mengenai analisis manajemen kas.

F. Sistematis Penulisan

Dalam sistematis penulisan ini penulis akan memberikan garis besar serta gambaran umum mengenai isi dari laporan yang dapat diuraikan lebih lanjut:

BAB 1 PENDAHULUAN

Dalam bab ini akan diuraikan mengenai latar belakang masalah, pembatasan masalah, perumusan masalah, tujuan dan manfaat penelitian serta sistematika penelitian.

BAB 11 LANDASAN TEORI

Dalam bab ini berisi teori-teori yang membahas mengenai pengertian-pengertian yang berkaitan dengan pembahasan dan kerangka pikiran.

BAB 111 METODE PENELITIAN

Dalam bab ini akan diuraikan sejarah singkat perusahaan, tempat dan waktu penelitian, jenis dan sumber data, metode

pengumpulan data, metode analisis data serta definisi operasional variable.

BAB IV GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Dalam bab ini akan diuraikan mengenai sejarah singkat perusahaan, visi dan misi perusahaan, kegiatan usaha, struktur organisasi perusahaan, dan kegiatan usaha perusahaan

BAB V HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

Dalam bab ini membahas mengenai manajemen kas perusahaan menggunakan analisis rasio keuangan.

BAB VI KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini merupakan penutup dimana penulis akan menarik kesimpulan dari hasil pembahasan secara keseluruhan dan juga mencoba memberikan beberapa saran perbaikan bagi perusahaan yang diharapkan dapat berguna untuk masa yang akan datang.